



11月の園だより



2025.10.22
京西保育園

園庭の桜の葉も少しづつ色づき始め、秋の深まりを感じられるようになりました。戸外で子どもたちはサークルやリレー、玉入れなど体を十分につかって遊んでいます。友達や先生と一緒に遊びの楽しさを言葉で伝え合う姿が広がっていました。

今月も、子どもたちの好きなことや、したいことを十分に経験できるよう、環境を整えていきたいと思います。

「お砂気持ちいいね」 0歳児

砂場で砂をつまんだり、手でぎゅっと握ったりして砂の冷たさや、柔らかさなどの感触をあじわっていました。先生が「砂の中におててを入れると冷たいね」と語りかけていました。身近なもの・ことへの「これはなんだろう?」という素朴な思いを受けとめていきたいと思います。



「ごはんできたよ」 1歳児

ままごとハウスの中で、砂を入れた皿を手に持ち「ごはんできたよ」「はいどうぞ」と言葉のやり取りが始まっていました。身近な生活経験を遊びの中で再現したり、自分のイメージするものに見立てたりする遊びを楽しんでいます。



「やった、はいった！」 2歳児

桜の木にぶら下げる手作り玉入れが大人気です。片手で玉を握ると、メッシュのかごに目掛けて「それ！えいっ」と投げています。「やった、はいった！」と玉が入るたびに嬉しそうにかごの玉を見上げていました。腕を伸ばして投げる、足で踏ん張るなど体の様々な部分を使って遊んでいます。



11月	
12日（水）	内科健診 9:30～ 全学年
19日（水）	避難消火訓練 消防署の方来園
20日（木）	身体計測
12月	
9日（火）	こどもランド写真撮り 3.4.5歳児
10日（水）	こどもランド写真撮り 3.4.5歳児
13日（土）	こどもランド 3.4.5歳児
18日（木）	身体計測
23日（火）	避難消火訓練
29日（月）～ 1月4日（日）	保育園は休みとなります

秋の自然物がいっぱい 3・4歳児

園庭ではどんぐり、草花など秋の自然物を使った遊びが続いています。トイにどんぐりを転がすと「カタカタカタ」と音がする面白さや、ボールとの転がる速さの違いなどに気づいて遊んでいます。自分なりに試したり、考えたり工夫したりする姿を受け止め、繰り返し試して遊べるようにしたいと思います。



六条小学校との交流会 5歳児

六条小学校2年生との交流会がありました。「おはようございます」「よろしくお願ひします」元気な挨拶から始まりました。2年生が考えて用意してくれた遊びには、輪投げ、的あて、転がし、魚釣りなどがあり、子どもたちはルールの説明を真剣に聞いたり、一緒に手伝ってもらったりして楽しみました。

交流会での経験を通して、子どもたちが学校への興味や就学への期待する気持ちを広げていって欲しいと思います。

